

## 学校の様子

### 7月1日(木)～7日(水) あいさつ運動(全校活動)



7月1日(木)～7月7日(水)あいさつ運動が行われました。今回のあいさつ運動は、企画委員会の児童が学校のみんながあいさつを進んですること、人とのかかわりを広げたいという思いから、企画しました。笑顔でピースをしながら挨拶をする子や、クラスの人に自分から挨拶をする子、クラス以外の友達にも進んで挨拶をする子など、自分の目標をもってあいさつ運動に参加することができました。

### 7月7日(水) 資源循環局金沢工場・資源選別センター見学(4年生)



7月7日、資源循環局金沢工場と資源選別センターに社会科見学に行きました。焼却工場では、小グループに分かれて、見学をしました。集まったごみの量に驚いたり、ごみを集めるためのごみクレーンを見て、予想以上の迫力に目が離せなくなったり、子どもたちにとってとても有意義な見学となりました。出発直前まで天気が心配でしたが、工場から昼食場所である公園に向かう時にはもう、太陽がまぶしいほどの晴天となり、久しぶりのお出かけを思う存分に楽しむことができました。

☆ 他にもたくさん本郷小学校の様子を随時ホームページに掲載しております。是非ご覧ください。 <https://www.edu.city.yokohama.lg.jp/school/es/hongo/>